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質問 回答

1

ウチの息子は，コミュニケーション能力があまりありません。一
人で何かを黙々と作業している事が好きな子です。そーゆう子は
高専生にいますか?高専生は穏やかな生徒が多いと聞いたのです
が。本当ですか? 中学一年の時に，勉強と部活の両立で，体調を
崩して，二か月位休んだ事がありました。それでも，勉強を取り
戻すために，頑張っていました。 休んでいたため，定期テストを
一回分，受けていません。やはり，そーゆうのは，受験するにあ
たって，不利でしょうか? 今は高専の過去問題集を買って毎日，
勉強しています。数学がやっぱり難しいらしく，塾に行こうか悩
んでいます。本人は塾はめんどくさいらしく自分で勉強していま
すが，やはりわからない所があるらしく，塾に行った方が良いの
か，どーすればいいのかアドバイスお願いします。⾧くなってす
みません😩

まず，いろいろな心配をお持ちの方に対して，受検の前後，個別の相談に対応することが可
能です。
さらに，本校では特別修学支援制度を整備しています。医師の診断書などを添えて申請いた
だければ，学校として特別な支援体制を立ち上げ，対応させていただくことができます。も
ちろん，特別支援申請に至らない場合においても，学生の特性に応じて，担任をはじめ関係
教員が連携して指導・支援を行っています。また，学生相談室に有資格のカウンセラー（非
常勤）を配置しています。あくまで一般論ですが，コミュニケーションに不安のある学生で
も，基礎学力がしっかりしていると，いろいろな困難も乗り越えやすいようです。入試に向
けて，しっかりと力を付けていただくことが第一と思います。

2

新潟市在住 中3女子の保護者です。 オープンキャンパスでは各学
科の先生と学生さんの出演があることを希望しています。 部活も
少し紹介があったら嬉しいです。 学生の皆さんの姿を見れるのを
楽しみにしてます。

ありがとうございます。
3密を避け，いろいろな工夫をしながら学生（特に1年生）にもたくさん出演してもらいまし
た。部活動紹介に関しては今年度は大会等が中止となりなかなか思うように活動できていま
せんが，簡単に紹介させていただきます。また本校HPの部活動の紹介
(http://www.nagaoka-ct.ac.jp/zaikou/210.html)もご覧いただければ幸いです。

3  埼玉県からの学生は，どのくらい居ますか? 1～5年生までに合計5名の埼玉県出身学生が在籍しています。
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